
 

 

 

体育会、みんなの頑張りに感謝！ 
 本校第７９回体育会を１８日（日）に行いました。天候の関係で、１日
延期となりましたが、当日は最高の天気とグラウンドコンディションで行
うことができました。 
 たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、誠にありがとうございまし
た。お子様の一生懸命に競技・演技する姿はいかがでしたでしょうか。 
 わずか１０日間の練習期間でしたが、生徒はとてもよく頑張って練習し
てきました。雨で延期になったこと等全く関係なく、ブロックストレッチ
から、とても元気のよい声で始めることができました。 
私は、あのストレッチの声を聞いた時点で、今日の体育会はとても素晴

らしいものになることを確信していました。私の予想通り、どの種目も入
場から素晴らし態度で、競技・演技に全力で取り組む姿は、見る人たちに
感動を与えました。保護者の皆様も、そう感じたのではないでしょうか。 
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この体育会を通じて、本年度のスローガン通り、全員が「一中Power」
を発揮し、みんなで一歩前へ進めたことは間違いないと信じています 
生徒の皆さん、素晴らしい体育会をありがとう！ 

 
 
 
 
 
【裏面 写真あり】 



 



 


